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*Centro storico, Aramonte (PD): stralciato l’intero programma di governo della giunta 

Sartini* 

 

««A 10 mesi dalla fine del mandato, il bilancio delle azioni per la riqualificazione del centro storico, tema 
che tanto aveva animato la campagna elettorale e tanto aveva determinato il programma di governo, segna 
il nulla di fatto. L’aggiornamento del documento unico di programmazione evidenzia come tutti i principali 
progetti che riguardavano questo obiettivo strategico sono fermi o addirittura stralciati.» 
 
Lo afferma la capogruppo PD *Tiziana Aramonte* a margine del dibattito consigliare sull’aggiornamento del 
documento unico di programmazione che fa sintesi dell’avanzamento dei programmi della giunta. 
 
«Il sindaco ammette di non avere intenzione di sistemare l’incrocio fra via Rivierasca e via Marconi, che non 
invertirà come promesso il senso di marcia di via Marconi, che non metterà mano nè al mercato 
settimanale né ad Agrizero, che il destino della torre dell’orologio è lasciato all’art bonus, che la loggia del 
municipio non verrà presa per mano e non c’è un progetto di cosa fare dell’attuale sede della proloco, né di 
dove sarà traslocata, visto che i lavori nel palazzo ex distretto non sono ancora cominciati. Ancora che non 
c’è alcuno tanto sbandierato sportello unico in centro e rimane a tempo indeterminato la da 3 anni 
provvisoria gettata di asfalto sopra il pavè senza che ci sia ancora uno straccio di soluzione più consona a un 
centro storico. Dichiarata poi ufficialmente stralciata dai programmi, anche tutta la riqualificazione 
dell’area di via Vietti, là dove doveva esserci una nuova palestra, nuovi campi sportivi e non in ultimo lo 
skate park, senza dare quindi un’idea di futuro ad una importante porzione del centro storico.» 
 
Continua la consigliera: «A poco servono i tentativi del Sindaco di distogliere l’attenzione, facendo presente 
quanto viene invece fatto altrove. In centro, in sostanza, non è stato fatto nulla a parte mettere in funzione 
l’orologio, illuminare la torre e mettere dieci fioriere. Questa è l’attuale maggioranza che, in campagna 
elettorale si era stracciata le vesti sull’operato di Gaiarin e aveva promesso mari e monti. A noi sembra una 
presa in giro dei cittadini elettori del sindaco Sartini e di coloro che hanno le attività commerciali in centro.» 
 


